

Vivre ensemble, durablement

Le développement durable est un ensemble de décisions qui améliorent les conditions de vie du présent sans mettre en danger les ressources pour les générations futures. On l'associe souvent à des gestes concrets et essentiels : trier ses déchets, économiser l'énergie ou réduire sa consommation. Mais pour préserver notre planète et garantir à nos enfants un avenir viable, il est fondamental également d'être des modèles pour eux dans nos comportements au quotidien.

Vivre durablement, c'est aussi vivre ensemble ! Respecter l'autre, respecter les règles de vie en société, respecter la nature, c'est un tout. C'est participer à cette démarche d'exemplarité pour les plus jeunes. Car que vaut un monde éco-responsable si ses habitants vivent dans le mépris, le bruit, la violence ou l'indifférence ?

Les incivilités du quotidien comme les déchets jetés dans la rue, le non-respect du code de la route, les nuisances sonores, sont révélatrices d'un désengagement collectif qui nous amène peu à peu vers un mode de vie du "chacun pour soi" et du "chacun chez soi", au détriment du vivre-ensemble. Elles nuisent au bien-être collectif et sapent les efforts de ceux qui œuvrent pour un avenir meilleur.

En réalité, le développement durable commence à notre porte, dans nos gestes mais aussi dans nos attitudes. Montrons l'exemple à nos enfants, pas seulement en triant nos emballages, mais aussi en cultivant le respect, la patience et la responsabilité. C'est aussi cela, bâtir un monde durable et viable ensemble.